

Samedi 20 avril de 9h00 à 12h30
Puis repas ensemble

Dernière matinée !

Découverte du Projet Pastoral

« En sortie sur des terres d'espérance »

4ème partie

L'Église du diocèse d'Auch en mission pour la Bonne Nouvelle (Mt 4,19-22)

**En devenant des « pêcheurs d'hommes » à la suite du Christ ressuscité,
les chrétiens entrent dans sa mission et s'organisent en équipes
pour que cette mission soit accomplie de façon synodale.**

Matinée proposée en plusieurs lieux,
soit à la maison diocésaine d'Auch
soit dans votre paroisse en visio-
conférence.

Le repas de midi sera partagé afin de
continuer les échanges et la convivialité.

Contactez votre paroisse ou **rendez-vous
samedi 20 avril** à la maison diocésaine à
Auch. On vous attend !

